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月一回程度定例部会を開催し、各 PTA からの情報を交換し、各園の PTA 活動や運

営上の問題点などについて意見交換をし、PTA 運営の充実・活性を図るよう取り組

んできました。 

その他に、本年度は初めて小・中の PTA と合同で教育委員会との懇談会に参加で

き教育長も出席される場で、質間することができました。 

 

 1 月 26 目(日) 教育委員会との懇談会 

   場所 枚方市民会館会議室 

 

そして、野坂 礼子先生をお招きして「笑顔エネルギーがこどもを伸ばす」 

のテーマで、講演会を開く事が出来ました。 

 

 2 月 27 目(木) 講演会 

   場所 教育文化センター大会議室 

 

以上の活動を中心に、一年間活動しました。 

惰報交換を通じ各園それぞれ行事など工夫があり、同じ公立幼稚園でもそれぞれ

特徴がありこれからの活動についてもまだまだ改善できる事もあると解り、参考に

なりました。 


